



Pablo Montes

Periodista



Manipulación, envío de contenidos inapropiados y ciberacoso: los principales riesgos de internet para los menores

Un 63% de los menores españoles navegan a diario por internet de forma independiente. Empiezan a hacerlo a los 10 años y **un 57% de ellos pasa entre una y tres horas conectado**. En este contexto, las consecuencias negativas que puede tener el uso excesivo o el mal uso de internet para los menores constituye una preocupación creciente. Los datos anteriores pertenecen a un estudio que Avast ha realizado a partir de una muestra de 1.000 personas.

Según el informe, un 36% de los padres se muestra preocupado porque su hijo intente entablar amistad con alguien que intente estafarle o manipularle. Aquí entra lo que se conoce como grooming. Las siguientes preocupaciones son la **exposición a contenidos inapropiados y el ciberacoso**. Desde esta firma de seguridad en internet alertan de que, en ocasiones, son los propios padres los que ponen en peligro a sus hijos sin ser conscientes de ello. Por ejemplo, **publicando imágenes de los menores en internet**, algo que han hecho un 46% de los encuestados, tanto en Facebook como Instagram.

La fiscal Escarlata Gutiérrez, especializada en este tipo de delitos, recuerda que **existen límites para la publicación de este tipo de imágenes**. En su perfil de Twitter señala que si los menores tienen la suficiente madurez son ellos quienes tienen que prestar el consentimiento para la publicación de sus fotos en las redes de sus padres (artículo 3 LO 1/1982). A ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |